



La UPCCA Aspe agradece a todas y todos que os quedáis en casa,

¡GRACIAS!

Todas y todos sabemos que lo más prudente es quedarse en casa y evitar el riesgo de contagio del coronavirus, pero eso no quiere decir que no hay cosas para hacer. Desde la UPCCA Aspe del Ayuntamiento de Aspe proponemos una divertida iniciativa en la que se puede participar desde casa y a través de medios telemáticos y redes sociales.

Os proponemos a niños, niñas y jóvenes de Aspe mandarnos un dibujo (se puede utilizar cualquier técnica de dibujo) de lo que veis desde vuestra ventana durante el confinamiento, puede ser real o imaginario. Para participar en esta iniciativa haz una foto de tu dibujo con el móvil, lo mejor encuadrado que puedas. Ponle título en la parte superior izquierda y tu nombre y edad en la parte inferior derecha. Nos lo mandas al correo [upcca@aspe.es](mailto:upcca@aspe.es) poniendo en el Asunto "dibujo", y la UPCCA Aspe publicará cada día los dibujos enviados en las redes sociales. Todos los dibujos enviados los guardaremos para valorar la posibilidad de hacer una publicación posteriormente de los que recibamos.